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Zitat von papahippie 

Ich versteh dich nicht. Stand ist doch, daß irgendwann in nicht allzu ferner Zeit dem
Stadtrat ein Antrag vorgelegt werden soll, eine Machbarkeitsstudie zu erstellen. Willst
du diesen Prozeß anhalten, bis der Club da Kompetenzen entwickelt hat?

Wie gesagt, wir reden aneinander vorbei. Nein, ich will das nicht anhalten. Das kann die Stadt
ruhig machen, allerdings haben wir in der Vergangenheit öfter gesehen welche Relevanz solche
Machbarkeitsstudien haben. Ganz einfach formuliert: Ich möchte, dass der FCN unabhängig von
der Politik ein tragfähiges Konzept entwickelt, dass für die Stadt so attraktiv ist, dass sie dem
definitiv zustimmen wird.

Wenn die Stadt dann dem mit einem besseren Vorschlag zuvorkommt, ist das ja nicht schlimm.
Gemessen an den historischen Erfahrungen bei dem Thema halte ich das für extrem
unwahrscheinlich. Das Stadionthema wird seit Jahren diskutiert und kommt null voran. Gerade
darum muss man als FCN Eigeninitiative zeigen!
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